

【家庭数での配付です。】



林崎小だより

R5年度 No.7

令和5年11月22日

学校スローガン「自分も人も大切にし、目標に向かってチャレンジ」

10月28日（土）、猛暑の影響で延期となっていた秋季大運動会を無事に開催することができました。子どもたちは「HAYASAKI Sports Festival 2023 巻き起こせ 勝利の風を 君の手で 輝く笑顔 つかみとれ」のスローガンを胸に、力いっぱい、笑顔いっぱいの演技を見せてくれました。6年生のリーダーシップも立派でした。また、今年度は来賓の皆様にもご来場いただくことができました。保護者の皆様には、準備や片付け、観覧スペースの譲り合いなど、たくさんのご理解とご協力をいただき、本当にありがとうございました。



児童代表宣誓



5・6年「必取り仕事人」



1・2年「☆ツバメ☆」



6年「想いをつなげ！最後のバトンリレー！」



3・4年「ダンシング玉入れ」



6年・保護者「SMILE×FAMILY」



「紅白対抗選抜リレー」

※裏面につづく

立岩地区ふれあい人権祭

11月11日（土）～19日（日）まで「立岩地区ふれあい人権祭」が開催されました。18日（土）には、第二中学校にて6年生が人権劇を発表しました。これまで学んできた思いを、自分たちの言葉で伝える姿に感動しました。人権劇の取組により、6年生はまたひとつ、成長を重ねることができました。どんぐり子ども会の手話コーラスの発表も一生懸命さが伝わってきました。

また、この期間には、全ての学年が立岩集会所の展示「学習の広場」を見学に行きました。子どもたちは人権ポスターや標語、作文などを見て、作品に込められた思いを感じ取っていました。



6年生人権劇

「わたしたちが 伝えたい 大切なこと」



どんぐり子ども会 手話コーラス

「世界中の子どもたちが」



「学習の広場」見学

4年生バリアフリー教室・バスの乗り方教室

11月7日（火）に国交省 四国運輸局の方が中心となり、バリアフリー教室・バスの乗り方教室を開催してくれました。車いす体験・アイマスク



体験・バスの安全な乗車の仕方や車いすの方への配慮を学びました。8月に来ていただいた久保さんのお話も思い出しながら、真剣に学ぶ姿が見られました。

CS（コミュニティースクール）だより

【防災学習（4年生）】



少し前のことにはなるのですが、9月28日（木）、学校運営協議会委員で川東地区自主防災会会長の田口さんが4年生対象に防災学習を実施してくださいました。

地域に起こった過去の災害について詳しく教えてくださいました。

【第2回学校運営協議会】



11月15日（水）に第2回学校運営協議会を開催しました。子どもたちの授業の様子を見ていただいた後、学校の現状や課題について話し合いました。

取組の柱である「防災」については、登下校時に地震が発生した場合の子どもたちの避難や地域での共通理解や協力の必要性について話題となりました。また、「あいさつ」についても、多くの子どもが気持ちの良いあいさつをしてくれるということで、今後も大人からもあいさつをしていこうという話になりました。

「防災」「あいさつ」について、ぜひご家庭でもお話し合いたいと思います。よろしくお願いいたします。

※ 学校ホームページにカラー版の林崎小だよりを掲載しています。